

## **PROGRAMA PARA LA FORMACIÓN CONTINUA DE FAMILIAS ACOGEDORAS DE URGENCIA. AÑO 2023.**

El programa de Formación Continua de las Familias Acogedoras de Urgencia que se desarrollará durante 2023, continua con su oferta formativa en esta nueva edición, está compuesto por 2 conferencias-coloquio y 1 taller.

La oferta formativa para 2023 parte de la demanda de las familias de nuevos contenidos que les permitan reflexionar sobre aspectos recurrentes en el acogimiento de urgencia, cómo es todo lo relativo a los consumos durante el embarazo

Retomamos con las familias acogedoras la conferencia “cómo acompañar los procesos de separación”, ofreciendo una reflexión sobre la comprensión de los duelos y separaciones para poder acompañar en ese proceso de vinculación y desvinculación con mejor calidad para abordar las necesidades madurativas de los niños y acompañarles, a través del dialogo, en el intercambio de experiencias que contribuyan a una crianza saludable.

En el taller se trabajará sobre técnicas de masaje infantil de mano de una profesional de la fisioterapia. Los tres momentos formativos se abordarán desde un espacio de reflexión, encuentro y coparticipación, a partir del diálogo con profesionales de reconocido prestigio que coordinan las sesiones.

## **TALLER PARA ACOGEDORES DE PROGRAMA URGENCIA.**

### ***1.- “Técnica de masaje infantil”.***

**Lunes 2 y 16 de octubre de 2023 (10:30 a 12:30 horas). 4h**

Impartido por: Doña Belén Concejero Gómez de Salazar:  
Fisioterapeuta y osteópata infantil.

## **CONFERENCIAS Y COLOQUIOS**

### ***1.- “Cómo acompañar los procesos de separación.”***

**Lunes, 13 de marzo de 2023 (10:30 a 12:00 horas). 1h y 30m.**

Impartido por: Don Alberto Carrión García de Parada: Psicólogo clínico. Psicoanalista. Miembro Titular con función didáctica de la APM-IPA. Coordinador de la comisión de seguimiento y fin de formación del Instituto de Psicoanálisis de la APM.

### ***2.- “El síndrome de abstinencia en neonatal”.***

**Lunes, 17 de abril de 2023 (10:30 a 12:00 horas). 1h y 30m.**

Impartido por:

Don Ángel Cortes Lozano: Médico. Pediatra en Residencia Infantil.  
Pediatra en Centro de salud de San Sebastián de los Reyes.

## **LUGAR DE IMPARTICIÓN**

Los talleres están programados de forma presencial en la Dirección General de Infancia, Familia y Fomento de la Natalidad.

Calle Manuel de Falla 7 (Metro Santiago Bernabéu) 28036 Madrid.

Las Conferencias-Coloquio se han diseñado para realizarlas de forma presencial, en función del momento sanitario, se podrán realizar on-line en Plataforma TEAMS.

Durante las conferencias y talleres para facilitar la conciliación seguimos ofreciendo el servicio de guardería.

**INSCRIPCIONES:** Se deberá realizar la correspondiente inscripción en cada uno de los talleres o conferencias a los que se desee asistir. En los talleres es imprescindible la presencia continuada en todas sus sesiones.

Unos días antes a la realización de la conferencia o taller, se enviará vía correo-electrónico una descripción más detallada de la conferencia o taller, junto con un boletín de inscripción para la actividad concreta que deberá remitir al correo electrónico [acogimientos.familiares@madrid.org](mailto:acogimientos.familiares@madrid.org)

**COORDINA:** Cristina del Val y María José Tomé